

## MUNICIPALIDAD DE TOCOA, COLON HONDURAS C. A. TEL.2444-3100/1686



Tocoa, Colón 30 de agosto del 2024.

## Nota Aclaratoria

Licenciado: Freed William Gómez Mejia Gerente Administrativo Municipal Oficial de Información Pública (OIP).

Por medio de la presente HACE CONSTAR que, en el mes de junio del 2024, no se pudo entregar la información requerida para el portal de transparencia, aun sabiendo de la existencia y el cumplimiento al periodo ya fue evaluado, aún existe la responsabilidad y el cumplimiento de cargar la información correspondiente en tiempo y forma con la finalidad de garantizar a acceder información necesaria. Tras el peritaje realizado por el siniestro en el palacio municipal el pasado jueves 4 de julio del 2024. El benemérito cuerpo de bombero de Honduras, el incendio comenzó 22:46. De la noche, afecto todas las oficinas causando daño, estructural y material en un 100 por ciento Se observan daños totales en ventanales de vidrio, puertas, sistema eléctrico y cielo falso, se observa daños parciales en paredes, barrotes (balcones, techos, artesón del cielo falso y piso.) Daños Materiales: se observan daños en todo el mobiliario, papelería (Documentación) generalizando para oficinas pertenecientes a la alcaldía de Tocoa, Colon. Escritorios de metal y gabinetes de metal (archivos) estantes de metal, computadoras de mesa, aires acondicionados, dispensadores de agua. Lo cual fue declarada en emergencia Municipal con Acta Numero 078-2024.

Hechos: 8:30 Horas del día viernes 05 de julio 2024, el equipo de investigación de la oficina técnica de prevención seguridad, capacitación de investigación OTSCI del cuerpo de bomberos de la Ciudad de Tocoa, Colon. Al mando Sgto. Primero Juan Miguel Claros, acompañados por el Bombero Jonathan Salinas, Sgto. Jonathan Salinas, Sgto. Raso José Milton Alonso con apoyo Sgto. Raso

## MUNICIPALIDAD DE TOCOA, COLON HONDURAS C. A. TEL.2444-3100/1686



Alan Mauricio Cañas de la OTPSCI, de los bomberos de Trujillo, Colon, Iniciaron el proceso de Investigación del incendio en el Palacio Municipal de Tocoa, Departamento de Colon. Quienes se presentaron al lugar del incidente para realizar el trabajo de Investigación, donde se distribuyó el personal para las labores de recopilación de información logística y levantamiento de evidencias.

Después de haber evaluado la escena utilizando el procedimiento de investigación en el lugar donde se originó el incendio. Las marcas dejadas por el fuego "PROVOCADO" El Tesorero Municipal Sr. Félix Edilberto Figueroa (En el departamento de Tesorería obtenía la documentación de los años 2015 hasta la actualidad, quedando toda documentación cien por ciento destruida. Por lo cual no se podrá cargar al portal de transparencia la documentación requerida, fue consumida por el fuego quedando carbonización, Calcinación de los diferentes Materiales encontrados.

Agradezco de antemano su atención y colaboración para solucionar este inconveniente. Quedo a disposición para brindar cualquier información adicional que sea necesaria.



JEFE DE COMPRAS Y SUMINISTROS